
香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港潮州商會青年委
員會廣州訪問團一行14人，早前到廣州、南沙進行2天
的參觀訪問。訪問團受到廣州市政協副主席簡文豪的接
見及設宴款待，在南沙時亦受到南沙區政協的熱情接
待。

陳光明冀市政協指導支持
團長陳光明感謝廣州市政協對潮青工作的肯定，此行

是潮青與廣州市政協互相認識、進一步了解的一個良好
開端。他希望市政協能在今後給予潮青發展更多的指導
和支持。

簡文豪：加強互補宣傳廣州
簡文豪在致辭時表示，陳光明團長作為廣州市政協的

新委員，帶來這麼多年輕香港才俊來訪，是一件值得鼓
勵的事。此舉可令廣州政協更好、更及時了解香港青年
的思想動態，加強雙方的互補，更好宣傳廣州。
簡文豪更向每位團員贈送一盆珍貴的明日葉（又名長

壽菜）。明日葉以今天摘了葉，明天就能長出新葉的強
盛生命力而得名，簡文豪藉以希望潮青的發展一樣健
康、茁壯。

梁嘉熾李樹青孫小萍迎賓
廣州市政協港澳台僑外事委員會主任梁嘉熾、顧問李樹青、市

政協辦公廳巡視員孫小萍，市委統戰部聯絡處副處長葉登梯及市
政協港澳台僑外事委員會副調研員梁敬軍參與會面。

曾智明款待 參觀博物館
在穗期間，訪問團還受到香港中華總商會青年委員會主任曾智

明設宴款待，並參觀了廣東省博物館、西漢南粵王墓、南沙港碼
頭、百萬葵園及南沙遊艇會等，收穫甚豐。
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香港文匯報訊（記者 解玲 台中報道）香港廈門聯誼總會訪

台團一行逾30位閩商精英繼台北市的連番參訪後，昨日馬不停

蹄到訪台中市，受到市長胡志強、副市長蔡炳坤的親切會面，

雙方暢敘兩岸三座城市之間的友好情誼和和平發展的願景，共

話未來進一步合作商機。考察團昨日上午亦於台北親訪國民黨

中央黨部，拜會秘書長林中森、主委蘇俊賓等。

蔡良平王少華江曙霞率團
是次該會組成的「台灣商務文化

交流考察團」由監事長蔡良平任團
長、副理事長王少華任副團長，榮
邀廈門市政協副主席江曙霞任榮譽
顧問，總會永遠榮譽會長陳成秀、
邱季端、陳榮旋、林華國等任榮譽
團長。

胡志強：活動開創合作先河
在台中市當晚活動中，藉㠥廈門

與台中兩市友好交往淵源已久，以
及該會在其間的不懈努力推動，胡
志強以「出了最大的力」感慨該會
長久以來作出的貢獻。他盛讚該會
發起的許多活動開創了兩岸交流合
作的先河，與會同仁多年持續推動
下去，令他非常感動。他表示，未

來無論是民間交流或是商貿往來，
凡是與廈門的合作都會積極支持，
決不推辭。

陳成秀：推動兩地經貿交流
陳成秀則代表該會表達了對台中

市的特殊感情，並希望由該會推動
的廈門雙十中學與台中雙十國民中
學夏令營，能於今年在台中舉辦第
四屆活動等諸多活動，在兩岸關係
和平發展的大環境下，全面進一步
推動兩地雙向經貿交流。
胡志強設宴款待該會考察團與廈

門市高爾夫球協會及廈門市女企業
家協會訪台團逾70人，兩岸三地友
好歡聚台中，共享美好夜晚。

走訪4市 獲洪秀柱接待
是次為期6天的考察團走訪台北、

台中、台南、高雄4市，拜會政商各
界，當中於25日受到「立法院副院
長」洪秀柱在「立法院」的熱情會
見和座談。蔡良平代表考察團向洪
秀柱表示，該會與台灣早有溝通與
聯絡，一直致力於搭建兩岸交流合
作的橋樑，促進互利發展，冀通過
考察參訪，不斷擴大與台灣各界多
元交流，互動互補，為兩岸和平發
展做出不懈努力。在台北期間，考
察團還參訪了台北市及新北市政
府、內湖科技園區及力麗集團總部
等。未來幾天則到台中市商業會、

台中市議會、雙十國民中學、鹿
港、佛光山等地參訪。

林永佳余松青林躍鋒同行
考察團成員尚包括：秘書長林永

佳，副秘書長余松青、林躍鋒，團
員黃煥明、楊毅融、洪頂超、李冠
華、廖宜春、李義南、吳清煥、蔡
月明、陳志煒、吳健宏、李冠嘉、
王輝陽、彭小燕、李毅立、黃德
源、葉振強、林麗珠、莊澤鍇、李
冠智、趙勤、孫麗玲、蔡加培、黃
躍盛等。

30閩商精英隨團 談發展願景研合作商機
廈門聯總訪台晤胡志強
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香港文匯報訊（記者沈清麗）

保良局新任主席梁寶珠就職
後，旋即展開探訪局內服務單
位及出席籌募善款活動。日
前，她與總理吳帶基聯同2位
善長馬以南及徐美琪，探訪了
「葵涌綜合復康中心」，向中心
職員了解運作詳情，盼望單位
持續提升服務的質素及設備。

馬以南徐美琪慷慨解囊
梁寶珠十分關心康復者日常

於中心內的生活流程，並鼓勵
中心職員盡心盡力為服務使用

者提供適切的照顧。當天，馬
以南及徐美琪即場慷慨解囊，
支持保良局的服務。
這間位於葵盛圍的復康中

心，於2010年12月投入服務，
為嚴重殘疾、肢體傷殘、智障
和長期精神病患者，提供職業
訓練、住宿和日間服務，同時
亦提供暫顧服務，協助有暫時
住宿需要的殘疾人士，以及他
們的家人。同時，中心更積極
推展社區教育，提升社區人士
對殘疾人士和精神病康復者的
認識，令他們更易融入社區。

中總邀遊海園親子樂

張裕橫琴考察澳大建設

香港文匯報訊 香港中華總商
會愛心行動日前舉辦「親子童
樂滿海洋」活動，邀請逾百位
來自天水圍區的家庭及學童到
該會聯歡聚餐，並在愛心義工
陪伴下遊覽海洋公園，歡度周
末。
是次活動旨在服務天水圍區

人士，促進家庭和諧，加強親
子互動，同時讓家長之間相互
交流認識，建立社區網絡。

莊學山王惠貞李應生同行
中總副會長莊學山，愛心行

動委員會主席王惠貞，該會中
西區聯絡處主任李應生，及多
位中總成員出席中午聯歡聚
餐，與參加者親切交流，並向
小朋友送贈精美禮品包。
聯歡設問答遊戲，參加者均

興致勃勃，小朋友尤為興奮，
紛紛踴躍舉手回答問題，場面
熱鬧。

王惠貞:兒童為重家庭為本
王惠貞致辭時表示，中總除

關注經濟發展外，亦積極參與
社會公益，致力回饋社會。中
總愛心行動多次以偏遠地區組
織親子活動，以貫徹「兒童為
重、家庭為本、社區為基礎」
的理念。她對香港聖公會聖馬
提亞綜合服務及中總港島中西
區聯絡處合辦活動表達謝意。
參加者餐後往海洋公園遊

覽，在中總成員組成的義工隊
帶領下參觀園內不同景點。參
加者多為首次到訪，小朋友對
各項設施及不同主題場館尤感
興趣。大家並在海洋劇場欣賞
海豚及海獅精彩表演，行程多
姿多采。
出席者尚包括中總愛心行動

委員會委員甘寧、吳懿容，香
港聖公會福利協會分區總監嚴
若芝等。

■4月26日，南京市副市長陳剛（右四）等一行到訪香港文匯報，獲本報總經理歐陽曉晴（左四）、

副總編輯尹樹廣（右三）、社長助理施倩（左二）等熱情接待。 香港文匯報記者黃偉邦 攝
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記者解玲

台中傳真

■梁寶珠(中)

與善長探訪保

良局葵涌綜合

復康中心，了

解中心需要。

■潮商青委訪廣州與當地領導合照。

■來自天水圍區的家庭及學童遊覽海洋公園。新濠40項善舉
2.4萬青少年受惠

香港文匯報訊 新濠國際日前公布2011年企
業社會責任報告，指去年集團參與超過40項慈
善活動，令接近24,000名兒童、青少年、以及
傷殘人士家庭受惠。

何猷龍：回饋社會各界肯定
新濠國際主席兼行政總裁何猷龍表示，集

團於2011年成功達到企業社會責任的各個目
標，並獲得多項殊榮，充分顯示各界對新濠
竭誠回饋社會的肯定。其中，集團獲得2個大
獎—香港社會服務聯會所頒發的「商界展關
懷5年Plus標誌」，及獲《亞洲金融》雜誌選為
區內「最佳企業社會責任」機構之一。這些
鼓舞將成為集團繼續努力向前的動力，勢要
於2012年做得更好。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）湖
南省常德市外僑辦主任羅先友、經
濟開發區主任張帆、市僑聯主席陳
麗君等一行5人，日前到訪香港僑界
社團聯會。訪問團與該會會長余國
春，副會長王欽賢、鄧楊詠曼等座
談，推介「第七屆中國中部投資貿
易博覽會」主題內容，並相互交流
了僑務工作，冀望加強合作，共同
為推動湖南和香港的經貿、文化交
流，促進經濟、社會發展作出貢
獻。

羅先友：邀港各界參加博覽會
羅先友表示，該團此行有3個目

的：一是受常德市委、市政府委
託，誠邀香港僑界及工商各界人士
組團參加今屆博覽會；二是感謝港
僑聯會一直以來對該市經濟、社會

發展建設的關心及支持；三是歡迎
僑商帶領各界人士到該市考察、投
資、創業、置業、觀光、旅遊。

張帆：桃花源城市商機豐富
張帆介紹了該市經濟、貿易、旅

遊、文化等商情。他說，常德市是
湘西的重要城市，素有「桃花源裡
的城市」美稱，不僅商機豐富，旅
遊資源也豐厚。他歡迎各位藉參加
博覽會之機，到該市進行商務考
察、旅遊觀光。

余國春介紹華僑聯誼大會
余國春向客人簡要介紹了日前在

北京舉行的「第六屆世界華僑華人
社團聯誼大會」的情況。他說，這
次大會有來自110個國家和地區的接
近600名華僑華人社團負責人出席，

港僑聯會有20多人應邀參加。在人
民大會堂受到胡錦濤、賈慶林、習
近平、李克強等國家領導人親切會
見。國務院僑辦主任李海峰作《弘
揚中華優秀文化．展示僑胞良好形
象》的主題演講。余國春表示，該
會將繼續發揮「僑」的獨特作用，
積極推介並組團參加博覽會活動。

曾長安步隆林陳志煒出席
參加會見和座談的還有：常德市

外僑辦副主任曾長安、調研員步隆
林，港僑聯會司庫、宣傳出版委員
會主任陳志煒，青年委員會主任梁
志明，婦女委員會榮譽主任余游素
子，辦公室副主任李金林等。

香港文匯報訊（記者 王禹 澳門報道）澳門社會文
化司司長張裕日前聯同多個部門代表到橫琴，實地
了解澳門大學橫琴新校區的建設進展情況，並表示
有信心澳大橫琴校區於今年12月如期竣工。
張裕一行人先後考察了連接澳門與橫琴的隧道、

校區附近的道路網工程，以及興建中的澳大圖書館
等。張裕指出，新校區面積是澳大現校址的20倍，

規劃完善，校區內設有文化表演場所、運動場等，
除了入讀的青年學生外，澳門市民將來也有機會享
受校內的設施。
在接受訪問時，張裕表示，澳門特區政府對校區

的搬遷和設備會給予大力支持，澳門大學橫琴校區
落成後，將可提升澳門年輕人的素質，提高澳門國
際競爭力，為澳門未來培養高質素的人才。

■洪秀柱（左二）與蔡良平（左一）、王少華（右一）、陳成秀互贈紀念品。

香港文匯報記者解玲台中傳真

■余國春

（前左四）
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■張裕(左)考察澳大橫琴校區建設進展。


